

**A**uch in diesem Jahr war die LGU wieder durch Regula Imhof in der **Energiekommission** der Regierung vertreten. Die Kommission befasste sich mit Themen wie der Förderung diverser Anlagen nach dem neuen Energiespargesetz, einem möglichen BHKW Städtle, den Möglichkeiten einer Solarbörse in Liechtenstein, einem Impulsprogramm für die Photovoltaik, dem Stand der Lenkungsabgaben in der Schweiz und der Verwendung der Erträge aus den Lenkungsabgaben. • Ein Konzept dazu wurde in einer temporären **Arbeitsgruppe** erarbeitet. Die Geschäftsführerin war Mitglied dieser Arbeitsgruppe.

